> MUSIKGESELLSCHAFT GÄCHLINGEN

Mit Musik, Speis und Trank ins Wochenende

Jeweils in der zweiten Junihälfte lädt die Musikgesellschaft zum Feierabendkonzert ein. Bei schöner und milder Witterung fanden viele Dorfbewohner den Weg zur «Konzerthalle» bei der Grastrocknungsanlage.

Gächlingen Vor knapp einer Woche waren die Musikerinnen und Musiker der Musikgesellschaft Gächlingen beim kantonalen Musikfest in Thayngen in Aktion und brillierten in der Unterhaltungsmusik Mittelstufe mit einem dritten Rang und in der Parademusik mit einem vierten Rang. Letzten Freitagabend spielten sie bereits wieder in bester Spiellaune in der Lagerhalle bei der Grastrocknungsanlage zum Feierabendkonzert auf. Bei schönstem Wetter waren bald alle Plätze innerhalb und ausserhalb der Halle besetzt. Die Musikgesellschaft unter Leitung von Remo Arpagaus begeisterte das Publikum mit einer guten Mischung aus Hits wie auch Polka- und Marschmusikstücken.

Gefeiert wurde nicht nur der Feierabend, sondern auch hohe Geburtstage und ein Hochzeitsjubiläum. Die anwesenden dreizehn Jubilarinnen und Jubi-

lare, welche in diesem Jahr 80, 85 und 90 Jahre wurden oder noch werden sowie einen 50. Hochzeitstag, durften sich ein Musikstück wünschen und wurden vom Publikum mit kräftigem Applaus beglückwünscht. Eine wunderschöne Geste an die Dorfbewohner.

Neben der guten Musik genoss das Publikum auch allerlei Köstlichkeiten vom Grill sowie Verschiedenes zum Durst löschen. Das Feierabendkonzert machte seinem Namen alle Ehre. Unter dem Publikum waren auch einige Handwerker, die hier ihren «Fiirobed» und die Einstimmung ins Wochenende genossen. Das Feierabendkonzert ist ein gemütlicher Treffpunkt für die Dorfbewohner und eine tolle Tradition, die hoffentlich noch lange weitergeführt wird. (erü)



Dirigent Remo Arpagaus in Aktion und volle Konzentration bei den Musikerinnen und Musikern. (Bild: erü)